Chers parents, chers élèves,

En septembre 2009, j'ai commencé à enseigner la danse aux enfants chez Amana studio. Au fil des années, j'ai vu les enfants grandir, l'école se développer. J'ai fait plein de belles rencontres, je suis très émue de voir que mes toutes premières élèves vont avoir 15 ans, dansent toujours avec moi et vont partir à la fin de l'année en classes adultes.

Un grand

Merci

à tous les élèves et les parents que j'ai rencontrés chez Amana studio depuis toutes ces années. Vous m'avez permis de vivre de riches et uniques expériences. J'ai appris beaucoup de choses auprès de, et grâce aux enfants. Je garderai tous les bons moments que j'ai partagés avec eux, dans ma boîte de collection de dessins qu'ils m'ont offerts. Je remercie également l'équipe du studio et Amana pour toute sa confiance depuis plus de 10 ans de collaboration.

Il est temps pour moi d'ouvrir une nouvelle page. La réflexion que j'ai eu pendant la crise sanitaire m'a amenée à décider d'arrêter les cours des enfants (et de me consacrer aux cours adultes). Ainsi, je pourrais peut-être retrouver dans le futur mes élèves devenus adultes!

Je souhaite à tous mes élèves, du fond du cœur, une bonne continuation et un bel épanouissement.

En vous souhaitant de bonnes vacances, Je vous embrasse.

Hanaé Mizumoto-Antin

